

Ein gelungenes Bürgerfest bei den Fischern

Großer Andrang im Vereinsheim – Franz Fenzl und Tim Geier holen sich die Königswürde beim Hegefischen

„Was für ein Fest, ein richtiges Bürgerfest.“ Überglücklich zieht Ralf Eibl Bilanz. Das am Samstag zum dritten Mal veranstaltete „Fischerfest für alle“ zog Groß und Klein ins Vereinsheim gegenüber des Kraftwerks Ingling. Hatte es zunächst wettermäßig gar nicht gut ausgesehen, riss pünktlich kurz vor Mittag der Himmel auf, verjagte die Sonne die Regenwolken. Und der Strom der Besucher riss bis in die frühen Abendstunden nicht mehr ab.

„Wir wollten den Passauern zeigen, was wir Fischer machen, was man vor allem mit dem heimischen Fisch kulinarisch anstellen kann,“ so der Vorstand des Bezirksfischereivereins weiter. „Und das Konzept ist nun endlich aufgegangen, zwei Drittel der Gäste waren Passauer, Radler, Wanderer, Nachbarn, Menschen, die einfach mal wieder einen guten gebackenen Fisch essen wollten.“ Und davon gab es reichlich. Donaufisch gebacken, Waller-Nuggets, Zanderfilet und Fischwürste. Die Gäste griffen fleißig zu und brachten das Team um Chefkoch Josef „Beo“ Eibl regelrecht ins Schwitzen.



Vereinschef Ralf Eibl, selber gelernter Koch, (v.l.) schaute den Kollegen am Herd und Ausschussmitgliedern Tobias Höfler und Josef Eibl über die Schultern.

– Fotos: zema-medien.de

zen. Die drei Öfen liefen auf Hochtouren.

Ein kleiner Höhepunkt am Nachmittag war die Verleihung der Fischerkönigswürde. Denn am Vormittag hatte im Kachletstau das diesjährige Hegefischen

stattgefunden. 60 Erwachsene und sieben Jungfischer haben daran teilgenommen. Insgesamt haben sie 72,5 Kilo Fisch aus dem Wasser gezogen. Die Königskette konnte Eibl bei den Erwachsenen Franz Fenzl umhängen. Ihm ging

eine 2,4 Kilo schwere Brachse an den Haken. Gesamtsieger mit einer Fischmenge von 10,4 Kilo wurde Tobias Höfler. Den größten Fisch bei den Jugendlichen holte sich Tim Geier mit einer 1,4 Kilo schweren Brachse. Gesamtsieger



Ralf Eibl (2.v.r.) stellte die Sieger des Königsfischens vor: Jugend Gesamtsieger Lukas Haider, König Tim Geier, Gesamtsieger Erwachsene Tobias Höfler, Fischerkönig Franz Fenzl, Saugerkönig Niklas Mittereiter.

wurde Lukas Haider mit 3,5 Kilo Fisch. „Saugerkönig“ wurde Niklas Mittereiter. Er fing 576 Gramm der aus dem Schwarzen Meer eingewanderten Grundeln.

Ralf Eibl nutzte die Ehrung dazu, den Besuchern die Philosophie des Vereins näherzubringen, dem es weniger um große Angelausbeute, sondern zunehmend mehr um den Schutz der Natur auf, neben und im Wasser geht. Er warb dafür, dem Lebewesen Fisch mehr Achtung entgegenzubringen und die Gewässer sauber zu halten und der zunehmenden Verbauung entgegenzuarbeiten.

Nach dem kleinen Ausflug aber in die ökologische Komponente stand Geselligkeit und Miteinander im Vordergrund. „Was kann uns Besseres passieren, als dass unsere selbst geangelten und verwerteten Weißfische und die Waller-Happen schon gegen 16 Uhr verspeist waren“, meint ein froh gelaunter Vorsitzender. Hungern musste dennoch keiner. Die Fischwürste reichten bis zum Ende der erfolgreichen Veranstaltung gegen 21 Uhr. Eibl und die vielen weiblichen und männlichen Helfer jedenfalls wollen nächstes Jahr wieder an den Inn laden.